



NUEVO



9 de julio de 2025

87° ligeramente nublado

Opinión ► Punto de vista

Editorial

Columnas

Suscriptores



OPINIÓN

De nombramientos fallidos y resumés perdidos

La gobernadora tiene que dejar de confiar en otros y prepararse para un cuatrienio enfrentada al presidente del Senado, escribe Irene Garzón

14 de mayo de 2025 - 3:00 PM

SHARE

6

Las opiniones expresadas en este artículo son únicamente del autor y no reflejan las opiniones y creencias de El Nuevo Día o sus afiliados.



Ahora, después del "affair" Garffer, González parece haber entendido que tiene fisuras en su equipo cercano y que debe resolverlas si quiere cubrir cargos tan neurálgicos como Estado y Justicia con candidatos leales a ella, escribe Irene Garzón. (Ramon "Tonito" Zayas)

Si usted sometió su resumé a la campaña de Jenniffer González con la esperanza de conseguir un buen puesto en su gobierno y no le han llamado, olvídense.

RELACIONADAS

González, que ha confrontado dificultades para cubrir las dos posiciones principales de la línea de sucesión, las secretarías de Estado y de Justicia, anunció después de las elecciones de noviembre pasado que tenía en su poder 9,000 resumés a considerar para su administración.

OPINIÓN

+ Como un gobierno saliente

Por Ángel Rosa

OPINIÓN

+ Jenniffer González y el abismo

Por Juan Dalmau

OPINIÓN

+ De lo sublime a lo ridículo

Por Rafael Cox Alomar

A la hora de la verdad, los escogidos no provenían de esos resumés, perdidos en alguna oficina, sino de su círculo íntimo de colaboradores de campaña, gente cercana a ella desde que era comisionada residente en Washington o incluso de sus tiempos de legisladora. Quien no era nombrado a una posición de gabinete, o de alta visibilidad,

engrosaba las filas de ayudantes y asesores. Sin contar los contratistas, que suelen ser menos visibles pero llegan a cobrar más.

El Senado ha confirmado una serie de nombramientos, es cierto. Pero los rechazados—que han sido retirados para evitar ser colgados— han tenido que irse en medio de polémicas. Pasó con Veronica Ferraiuoli para secretaria de Estado, y con Janet Parra para titular de Justicia. Más recientemente, pasó con Arthur Garffer, el secretario de Seguridad Pública que la gobernadora designó a la carrera para reemplazar a Ferraiuoli.

Es fácil imaginar que González no previó que tendría problemas para pasar a sus nominados por el cedazo del Senado —léase de su presidente, Thomas Rivera Schatz—, si se piensa, por ejemplo, en la confirmación del doctor Víctor Ramos como secretario de Salud. Un proceso que enfrentó una oposición dura a un candidato cuestionado por su desempeño en la presidencia del Colegio de Médicos Cirujanos que, sin embargo, capeó la tormenta gracias a aliados influyentes y salió con éxito del trance.

Ahora, después del “affair” Garffer, González parece haber entendido que tiene fisuras en su equipo cercano y que debe resolverlas si quiere cubrir cargos tan neurálgicos como Estado y Justicia con candidatos leales a ella.

El tema es ese: nombrar a su gente y no dejarse imponer candidatos, como pretende hacer Rivera Schatz recomendando públicamente a Narel Colón para secretaria de Estado. Con todo lo que implica nombrar a la esposa del todopoderoso alcalde de Bayamón, Ramón Luis Rivera, y con las consecuencias para González que podría acarrear no nombrarla.

Colón ya demostró el peso que tiene, no por sí misma sino por su esposo, cuando fue elevada a la subsecretaría de Estado justo antes de que Ferraiuoli tuviera que dejar la titularidad al retirarse forzosamente su designación.

De todo este panorama podemos sacar algunas conclusiones. Primero, que la gobernadora tiene que dejar de confiar en otros para tomar decisiones y, segundo, que tiene por delante un cuatrienio enfrentada en una guerra de guerrillas con Rivera Schatz.

Por si acaso, sería bueno darle un vistazo a los 9,000 resumés, si es que aparecen.

GUÍAS DE OPINIÓN

Las columnas deben enviarse a Gerardo Cordero: gerardo.cordero@gfrmedia.com. Las columnas tienen que ser de 300, 400 o 500 palabras. Al enviarnos su columna, el escritor concede a GFR Media una licencia exclusiva, perpetua, irrevocable, sublicenciable, mundial y libre de regalías para reproducir, copiar, distribuir, publicar, exhibir, preparar obras derivadas, traducir, sindicar, incluir en compilaciones u obras colectivas, y de cualquier otro modo de forma general utilizar su columna (en todo o en parte), sin reserva ni limitación alguna, en cualquier medio (incluyendo pero sin limitarse, a las versiones impresas o digitales o en los sitios web o aplicaciones móvil del periódico El Nuevo Día), forma, tecnología o método conocido en el presente o que sea conocido, desarrollado o descubierto en el futuro. El autor acepta que GFR Media, LLC, podría cobrar a los suscriptores las versiones digitales, sitios web o aplicaciones móviles de GFR Media por el acceso a la columna. has context menu

ACERCA DEL AUTOR



IRENE GARZÓN FERNÁNDEZ →

Periodista

VER 6 COMENTARIOS

NOTICIAS

VER MÁS ->

ESTADOS UNIDOS

“Vi un muro gigante de agua”: el impactante relato de un sobreviviente de las inundaciones en Texas

Actualizado hace 20 minutos



MUNDO

Turismo en Perú: Machu Picchu seguirá recibiendo 5,600 turistas al día hasta 2026

Actualizado hace 26 minutos



ESTADOS UNIDOS

Exmédico de Joe Biden se niega a responder preguntas en una investigación de republicanos de la Cámara

Actualizado hace 34 minutos



ESTADOS UNIDOS

Administración de Donald Trump demanda a California por políticas sobre atletas transgénero

Actualizado hace 38 minutos



ESTADOS UNIDOS

Estados Unidos registra su peor año de sarampión en más de tres décadas

Actualizado hace 44 minutos

